

## VÍTORES AL REGIO BEBÉ

24 de diciembre de 2022

**Mateo 2:2—“¿Dónde está el que ha nacido rey de los judíos? —preguntaron—. Vimos levantarse su estrella y hemos venido a adorarlo”.**

**A**doramos a Dios con nuestros recursos porque Jesús, el Regio Bebé, nació en el planeta Tierra. La fascinación por los bebés de estatus real ha trascendido todas las edades. La búsqueda en línea del nombre “Archie”, un bebé de la familia real Mountbatten-Windsor, en 2019, puede dar millones de resultados. El nacimiento de un bebé de la realeza con frecuencia crea todo un alboroto en los medios de comunicación y la gente desea enterarse hasta de los más mínimos detalles tanto por curiosidad como por admiración. De la misma manera, al ver su estrella, los sabios de Oriente dejaron todo atrás y se embarcaron en una jornada larga, agotadora e insegura, más allá de las fronteras de su lugar de origen. Cuando llegaron a Jerusalén, revelaron el propósito de su viaje: “Hemos venido a adorar al recién nacido Rey de los judíos”. La descripción que tenemos de este acto de adoración merece nuestra atención.

¿Conoces algún villancico que le hayan cantado los sabios al bebé Jesús? ¿Sabes la oración que elevaron en relación al recién nacido Rey? ¿Puedes recordar las palabras con las cuales José y María se dirigieron a ellos durante su visita, o algún souvenir que hayan llevado de regreso a casa? En ninguna parte de los Evangelios encontramos tal información. El silencio al respecto es sorprendente y posiblemente significativo. El enfoque estaba puesto en otra parte: “Cuando llegaron a la casa, vieron al niño con María, su madre; y postrándose lo adoraron. Abrieron sus cofres y le presentaron como regalos oro, incienso y mirra” (Mateo 2: 11). Ellos honraron al Bebé Real presentándole sus regalos.

La celebración del nacimiento de Jesús sigue siendo un evento importante en la mayoría de los países y para muchos cristianos. Este año no será una excepción. El escuchar villancicos, disfrutar de alimentos especiales de esta época, bendecirnos a nosotros mismos y nuestros seres amados con regalos y participar en algunos inspiradores programas en la iglesia, define lo que es navidad para muchos de nosotros. Esta semana al adorar con nuestros diezmos y ofrendas regulares llamadas Promesa, recordemos la forma como los sabios de Oriente adoraron al Bebé Soberano: dando de sus recursos.

### ORACIÓN

*Señor, al hablar, cantar y meditar en el nacimiento de Jesús, ayúdanos a dedicar tiempo y energías a buscarte y a usar nuestros recursos para honrarte como Rey.*